

WINGnet, WIR STELLEN UNS VOR:

KAINER Alexander:

Jahrgang 75, geplantes Studienende Februar 99,
Studienschwerpunkt:
Industrielle-BWL und IT

KLOCKER Thomas:

Jahrgang 77, geplantes Studienende Februar 99, Studienassistent am Institut für Werkstoffkunde, zur Zeit Diplomand in Cambridge, Studienschwerpunkt: Werkstoffwissenschaften, Produktionstechnik

LORENZ Michael:

Jahrgang 74, geplantes Studienende Februar 99,
Studienschwerpunkt: Industrielle
BWL und IT

SCHOBER Oliver:

Jahrgang 74, geplantes Studienende Februar 99,
Studienschwerpunkt: Betriebs-
technik und Produktionstechnik

TRIMMEL Dieter:

Jahrgang 74, geplantes Studienende Sommer 98,
Studienschwerpunkt: Projektmanagement und Produktionstechnik

UND ER BEWEGT SICH DOCH,...

...der Wiener Wirtschaftsingenieur, dessen Ausbildung in seiner jetzigen Form seit nunmehr fünf Jahren an der TU-Wien existiert.

Die häufigste, von WING-Studenten bezüglich ihres Studiums zu beantwortende Frage gilt der Ausbildungsstätte im wirtschaftswissenschaftlichen Bereich. Auch wenn es an dieser Stelle vielleicht etwas übertrieben erscheint, so sei doch darauf hingewiesen, daß das IBAB (Institut für Betriebswissenschaften, Arbeitswissenschaften und Betriebswirtschaftslehre) die zentrale Rolle im wirtschaftswissenschaftlichen Ausbildungsbereich der Wiener WING's übernimmt – entgegen so mancher Vermutung die WU-Wien müsse dafür „einspringen“. Seit 1960 befindet sich das Institut im vierten Wiener Gemeindebezirk und wird von Studenten gerne kurz „Theresianum“ genannt.

Wir, fünf WING-Studenten, haben nun die „Wiener Lücke“ unter den zahlreichen WING-Studentengruppen anderer europäischer Städ-

te geschlossen und uns **WINGnet** (network of economy and technology) genannt.

Unsere Zielsetzung ist es, durch außeruniversitäre Aktivitäten wie Firmenpräsentationen, Gastvorträge, Diplomarbeitenpräsentationen und Weiterbildungsveranstaltungen von studentischer Seite eine Brücke zur Wirtschaft zu bauen und somit auch den Bekanntheitsgrad des Wiener Wirtschaftsingenieurs zu steigern.

Für die im September 1997 geleistete Starthilfe und die gute Unterstützung durch Kummert Borge und Georg Zinell vom IWB der TU-Graz möchten wir uns an dieser Stelle noch einmal herzlich bedanken.

*Das Gründerteam von
WINGnet an der TU-Wien*



DAS KERNTTEAM V.L.N.R.:

DIETER TRIMMEL, ALEXANDER KAINER, OLIVER SCHOBER, MICHAEL LORENZ